

**DEPENDENCIA: COORDINACIÓN DE
DESARROLLO ECONÓMICO**

A QUIEN CORRESPONDA

Por medio de la presente le envío un cordial saludo, mismo que aprovecho para hacer de su conocimiento que la Coordinación de Desarrollo Económico, en el ejercicio del 1 de enero del 2022 al 3 de noviembre del 2022, no se ejecutaron programas financiados con recursos públicos, por ende, no hay encuestas ni evaluación.

Sin otro particular por el momento me despido de usted, quedando a sus órdenes para cualquier duda o aclaración al respecto.

ATENTAMENTE

Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jal., a 07 de Diciembre del 2022.



LIC. EDNA GOMEZ DEL TORO
COORDINADORA DE DESARROLLO ECONÓMICO

EGT/alsm